

Vous êtes tous conviés à l'

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE de l'ASTIR

le jeudi 26 mars 2009

à 19 heures

Maison de quartier Saint-Nicolas

place du chapitre, entre la maison des syndicats et l'ancienne gendarmerie,
à côté de l'école Saint-Just

Cette année, nous devons :

- faire le bilan de nos actions depuis un an
- débattre des conditions faites aux étrangers dans notre pays : centres de rétention, délation et arrestation dans les administrations, durcissement de l'octroi des visas, application zélée et parfois illégale de la loi dans les Préfectures, nomination de M. Besson, appel à la dénonciation, fichage et inculpation des soutiens...
- renouveler le bureau démissionnaire : il nous fait trouver de nouvelles énergies pour prendre les places vacantes et pérenniser l'action l'ASTIR et du RESF.



Avant l'AG, nous vous ferons passer par la même voie le bilan moral et financier.

Comme chaque année, à la fin de l'AG, nous partagerons ce que nous aurons tous apporté à manger et à boire.

A très bientôt.

Le bureau.